

## El infierno tan temido

Escrito por hector luis manchini  
Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 16:23 -

---

Luego de 12 años de gobierno el kirchnerismo nos ha llevado a una grave situación económica, social e institucional de la que será extremadamente difícil salir en tanto el empleo público utilizado con fines políticos, los planes, jubilaciones gratificables, dádivas de todo tipo han determinado que gran parte de la población se haya resignado a cambiar las posibilidades de trabajo y progreso por una situación de supervivencia marginal donde el crecimiento es una utopía más el beneficio austero le permite mantenerse sin necesidad de preocuparse en la búsqueda laboral.

Las obras e inversiones se han dejado de lado por inversión en la limosna que somete y asegura al amo una dependencia que se hace efectiva al tiempo del voto, en publicidad abrumadora del partido oficialista, de logros no logrados por el gobierno, en actividades ajenas a la administración del Estado como Fútbol para Todos, monumentos y estatuas que eternizan la imagen del líder, miles de millones de pesos que se dilapidan sin rubor desatendiendo las necesidades básicas de la población como salud, educación, vivienda, trabajo genuino.

Mientras tanto la seguridad es un bien que ya no figura en la vida de los argentinos que vivimos prisioneros en nuestras casas rodeados de rejas, alarmas y hasta alambre de púas coronando las terrazas de la vivienda.

## El infierno tan temido

Escrito por hector luis manchini  
Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 16:23 -

---

La droga se instaló sin ninguna intención de marcharse, hoy se consume, produce y comercializa estupefacientes de todo tipo, desde el paco al éxtasis sin que se estructure un plan eficaz para combatir el flagelo que cada día se lleva vidas de inocentes víctimas de jóvenes locos por la adicción.

La inflación bate records al ritmo de la emisión desordenada de dinero sin respaldo en reservas suficientes, una política económica desatinada que dejara al próximo gobierno una bomba que explotará en las manos de quien resulte electo al mismo momento de jurar.

Este es brevemente el escenario que el pueblo enfrenta ante las próximas elecciones que no obstante lo expuesto puede llegar a ser más duro pues como se dijo: “Después de más de doce años observando este teatro, los actores que decimos malos, aún tienen chance de renovar el contrato. Esto es lo verdaderamente grave que está pasando porque en la normalidad, cualquier espectador de una obra mal actuada no vuelve a comprar entradas” (“Pierde el que se cansa” por Gabriela Pousa [www.perspectivapoliticas.info](http://www.perspectivapoliticas.info) )

Por ello y ante la posibilidad de que sucede la predicción indicada en el párrafo anterior el futuro de la Nación aparece desafortunado, sin chances ni destino, donde hijos y nietos no tendrán posibilidad alguna de vivir en democracia republicana, con libertad y desarrollo, será el infierno tan temido.